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ÉCOLE SECONDAIRE D’AMOS 

 
 
 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la cinquième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mardi 14 juin 2022 
à 19 h à la salle Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 
Mme Valérie Cossette 
Mme Marie-Ève Fortin 
Mme Olivia Fortin 
Mme Cathy Gauthier 
Mme Annick Gravel 
Mme Stéphanie Hébert 

Mme Caroline Jolicoeur 
M. Kevin Lacoursière 
M. Sylvain Lacroix 
M. Réjean Paquette 
M. Martin Rondeau 
Mme Isabelle Talbot 
Mme Mélanie Trudel 

  
 
 
Aussi présente, Mme Nancy Létourneau, directrice (à partir de 19 h 10). 
 

 
 

Sont absents : 
 
M. Malcolm Larche 
Mme Manon Morissette 
  

M. Marco Prévost    
 

 
 
    

 
 
 
 
Le quorum est atteint. 
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Ouverture de la réunion 
Monsieur le président souhaite la bienvenue aux membres et explique 
l’absence de la direction d’établissement. Mme Caroline Jolicoeur agit à 
titre de secrétaire d’assemblée. 
 

CE-166-2122  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de M. Sylvain Lacroix, appuyée par Mme Valérie 
Cossette, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-167-2122  Approbation du procès-verbal de la réunion du 10 mai 2022 
       Sur proposition de Mme Annick Gravel, appuyée par Mme Isabelle Talbot, 

IL EST RÉSOLU d'adopter le procès-verbal de la réunion du 10 mai 
2022. 

    
    ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 

 
   Correspondance 
   Il n’y a aucune correspondance. 
 
   Intervention de l’assistance 
   Il n’y a aucune intervention de l’assistance. 
 
   Comité de parents 
   M. Réjean Paquette cède la parole à Mme Annick Gravel. Elle souligne 

que les représentants du Centre de services scolaire Harricana étaient 
absents lors de la dernière séance et que, par conséquent, aucun point 
de la direction générale n’a été présenté. 

 
   Elle mentionne que le 28 mai dernier, dans le cadre du colloque national 

de la Fédération des comités de parents du Québec, il y a eu une soirée 
reconnaissance afin de souligner l’implication des parents engagés et le 
lancement de la première édition de la Semaine nationale de 
l’engagement parental en éducation. La candidature de M. Stéphane 
Saulter a été soumise par les membres du comité de parents; il fait partie 
des lauréats du prix Argent. Les membres du comité de parents ont reçu 
un prix Bronze pour avoir soumis la candidature. 

 
   De plus, elle informe les membres du conseil d’établissement que les 

postes vacants des districts 1 et Est du conseil d’administration du Centre 
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de services scolaire Harricana n’ont pas été comblés. 
 
   Elle ajoute qu’une baisse des heures en éducation physique dans les 

écoles primaires est expliquée par le manque de ressources 
enseignantes. 

 

   Dossiers : 
CE-168-2122 ‒ Budget 2022-2023 

Mme Létourneau explique le budget 2022-2023 de l’école secondaire 
d’Amos et répond aux questions des membres.  

 

Sur proposition de Mme Mélanie Trudel, appuyée par M. Sylvain Lacroix, 
IL EST RÉSOLU d’adopter le budget 2022-2023. 
 
          ADOPTÉE 

 
CE-169-2122   ̶ Matériel didactique 2022-2023 

Mme Létourneau présente la liste du matériel didactique pour l’année 
scolaire 2022-2023. 

 
Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par Mme Marie-Ève 
Fortin, IL EST RÉSOLU d’adopter la liste du matériel didactique 
2022-2023. 
 

ADOPTÉE 
 

CE-170-2122   ̶ Fournitures scolaires 2022-2023 
Mme Létourneau présente les listes de fournitures scolaires pour l’année 
2022-2023. 

 
Sur proposition de Mme Stéphanie Hébert, appuyée par Mme Cathy 
Gauthier, IL EST RÉSOLU d’adopter les listes de fournitures scolaires 
2022-2023. 
 

ADOPTÉE 
 

   ̶ Retour des parents membres du CE en 2022-2023 
Les parents suivants seront de retour en 2022-2023 pour une deuxième 
année : mesdames Marie-Ève Fortin, Cathy Gauthier, Caroline Jolicoeur 
et Isabelle Talbot. 
 
Mme Létourneau remercie les membres parents et les membres du 
personnel pour leur implication au conseil d’établissement. 
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   Information et suivi 
 

 Direction 

• Suivi comité participation 
Il n’y a pas eu de rencontre du comité de participation, seulement une 
rencontre générale. 
 

• Soirées de reconnaissance de l’école secondaire d’Amos 
Mme Létourneau remercie de leur implication les équipes du personnel 
des deux pavillons. La fierté des élèves était belle à voir lors de ces cinq 
soirées! Les membres parents ont émis plusieurs commentaires positifs. 
 
  Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 
Le plan de lutte contre l’intimidation et la violence a été adopté par le 
conseil d’établissement en juin 2012. Aucune modification n’a été faite en 
2021-2022. L’objectif de 2022-2023 est de revoir le plan de lutte et d’en 
faire l’approbation dès qu’il sera terminé. 

 
 Représentants du personnel enseignant 
 Mme Mélanie Trudel mentionne que le retour des examens du Ministère 

amène une ambiance différente. La fatigue se fait sentir parmi les élèves 
et le personnel. 

 
 Elle ajoute que l’équipe de Cheerleading a reçu le prix Josyane-Bolduc 

qui récompense l'implication bénévole au sein de la Guignolée des 
médias de la MRC de l'Abitibi. 

 
 Représentantes du personnel de soutien et professionnel 

• Calendrier de la vie étudiante et activités 
 Les professionnels ont tenu plusieurs formations : violence dans les 

relations amoureuses, gestion de la colère, du stress et de l’anxiété. 
 
 Il y a eu également diverses formations en musique, chant et danse. Au 

Grand rassemblement des harmonies de Sherbrooke, les élèves de 3e, 4e 
et 5e secondaire ont fait une excellente performance et ont obtenu la note 
de 95 %. 

 
 Secondaire en spectacle a eu lieu et le Mondial du soccer se tiendra 

bientôt selon la même formule. Il y aura deux parties, plusieurs ateliers, 
des jeux gonflables et le jeudi, un dîner sera servi. 

 
 Bal des finissants 

 Le bal aura lieu le 25 juin 2022. Il y a un taux de participation de 94 % 
cette année et 610 personnes sont inscrites pour le souper. Certains 
élèves de 3e et 4e secondaire feront le service aux tables. 
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Représentants des élèves 
Mlle Olivia Fortin énumère les activités qui ont eu lieu depuis la dernière 
séance : journée nostalgie du Mondial du soccer, journée Années 80, 
journée pyjama. Aussi, certains membres du club de bénévolat sont allés 
prêter main-forte aux organisateurs de la fête Amos Toyota. Elle 
mentionne également que l’album des finissants a été remis. 

 
   Autres sujets 
 

  Évaluation de l’année 
Mme Létourneau se dit très satisfaite de sa première année à l’école 
secondaire d’Amos. 
 
Les membres remercient M. Réjean Paquette, président, pour ses 
années d’implication au sein du conseil d’établissement. Celui-ci affirme 
qu’il a bien aimé ses années passées au CE et il souhaite de belles 
vacances à tous et toutes. 
 
 Bourse Coup de cœur au gala de l’excellence 
Le comité se réunira après la séance pour sélectionner l’élève Coup de 
cœur. 

 
   Évaluation de la réunion 
   Ce fut une belle rencontre. 
 
CE-171-2122  Clôture de la réunion 

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Annick Gravel que la 
réunion soit levée. M. Sylvain Lacroix appuie la proposition. Il est 20 h 42. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

La directrice,    Le président, 
 
 
 

Nancy Létourneau   Réjean Paquette 


